



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

enseignants

Question écrite n° 17864

Texte de la question

M. Marc Le Fur demande à M. le ministre de la jeunesse, de l'éducation nationale et de la recherche de lui fournir des indications chiffrées sur le nombre de jeunes enseignants du secondaire qui quittent l'éducation nationale dans les cinq années qui suivent leur sortie de l'IUFM, que ce soit par voie de détachement, par démission ou par licenciement, pour les dix dernières années.

Texte de la réponse

Sur les 14 045 stagiaires du second degré nommés en IUFM en 1998, 12 846, soit 91,5 %, sont en position d'activité en 2003 ; 347 (2,5 %) sont détachés, 287 (2 %) sont en disponibilité, 264 (1,9 %) ont quitté l'enseignement, 153 (1,1 %) sont en congé parental, 124 (0,9 %) ont été licenciés, 24 (0,1 %) sont décédés.

Données clés

Auteur : [M. Marc Le Fur](#)

Circonscription : Côtes-d'Armor (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 17864

Rubrique : Enseignement : personnel

Ministère interrogé : jeunesse et éducation nationale

Ministère attributaire : jeunesse et éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 mai 2003, page 3628

Réponse publiée le : 24 novembre 2003, page 9011